

En vigor nuevo aumento de la gasolina en Ecuador



Quito, 26 dic (RHC) A partir de hoy entra en vigencia en Ecuador el decreto ejecutivo que dispone el alza en el precio de la gasolina extra y Eco País, pese a las críticas y rechazo a la medida.

Según lo estipulado, el combustible subirá de 1,48 a 1,85 dólares por galón, como resultado de los ajustes económicos que realiza la administración nacional, reporta Prensa Latina.

Considerado por muchos como un paquetazo, la medida contrasta con promesas del presidente Lenín Moreno de no poner en práctica ninguna disposición que afecte a la población y menos en épocas festivas, como es el caso.

Anteriormente, el ejecutivo subió el valor de la gasolina súper, que pasó de entre 2,00 y 2,30 a 2,98 dólares por galón.

Pese al descontento con el incremento, el gobierno sostiene que el combustible en Ecuador se mantiene entre los más baratos de la región latinoamericana, antecedido solo por Venezuela.

Para paliar los posibles daños, sobre todo a transportistas públicos, se estipuló la entrega de un cupo mensual para taxistas y conductores de camionetas formales, a fin de no afectarlos con el aumento.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/179674-en-vigor-nuevo-aumento-de-la-gasolina-en-ecuador>



Radio Habana Cuba